

学校だより 2016 白砂青松 1



いちき串木野市立市来小学校 平成28年1月
<http://www12.synapse.ne.jp>
TEL 36-2006 FAX 36-4625

「新年スタート 夢・実現」

校長 内田 純 隆

2016年、平成28年がスタートしました。新しい年を迎えて、子どもたちは、一年の豊富や目標をしっかりと立て、決意を新たにしたことだと思います。

さて、1月22日に4年生を対象にした半成人式を行いました。全員がしっかりと自分の夢を堂々と発表し、とても頼もしく感じました。

夢をもち、夢が実現するように努力し、夢が現実となる、そんなサクセスストーリーを是非この時期に子どもたちに描かせてほしいと思います。

夢は、年齢や環境とともに変わっていくこともあります。小さい頃の夢が大きくなつてからの夢と違うこともあります。夢が変わったとしても、大切なことは、夢を実現させるために取り組んできた過程であり、その過程の中で、新たな別な価値のあるものが出てきて夢が変わったとプラス思考でとらえていくことだと思います。

子どもたちが夢を持ち、そして私たち大人は、その夢がどのようにすれば実現するのか、そのための方法や情報等を子どもたちに教え、そして「頑張りなさい。」「あなたならできる。」と心の底から信じて、励まし、背中をポンと押してあげて支援していくことが子どもの夢を叶える一歩になると思います。

海外で活躍するセリエAの本田選手や大リーガーのイチロー選手も卒業文集で書いた夢を現実のものとしています。お二人とも夢を実現するために、何十倍の努力をされたことは言うまでもありません。努力なくして夢は実現しません。

だからこそ、夢を実現するために、今、勉強したり、運動したり、豊かな心を養ったりして、しっかりと力をつけていくことが必要があることを子どもたちに教えていかなければなりません。

子どもがどんな夢をもっているのか、また、もし夢がまだなければ、どんな夢をもちたいのか家族で親子のふれあいを通して語ることもよい機会だと思います。

学校でも子どもたちが夢を実現できるように、しっかりと力をつけていきたいと思います。

「いだきます」に感謝

1月24日は鹿児島県の「学校給食記念日」です。この日にちなんで、市来小では22日（金）に給食試食会を実施しました。30人の保護者の方々の申込があり、自分のお子さんと一緒に並んで久しぶりの学校給食を味わいました。給食は、おいしさだけでなく、栄養のバランスや安全性にも気を配って作られています。この日は、「しそご飯、ピーナツ和え、ミックスひじき」と、やや苦手な子どももいそうな献立でしたが、いつもと違う雰囲気も手伝ったのか、楽しそうに食べる表情が多く見られました。また、市来学校給食センターで栄養士を務める相良先生に「成長期の子どもたちへの食育について」と題して、講演をしていただきました。参加した方々からは、「家庭ではつい偏った食材になりがちなので、家での食事を見直すよい機会になりました。」「子どもが、普段家では食べないようなものをパクパク食べていたので、びっくりでした。」といった感想が聞かれ、食生活を見直すよい機会になりました。



いつもより一層おいしかったね

半成人式での誓い



将来の夢を家族の前で発表しました

1月22日（金）の授業参観で、10歳の年にあたる4年生が半成人式を実施しました。忙しい時期にもかかわらず、全ての児童の保護者が出席され、子どもたちの成長の節目を祝福してくださいました。実行委員の子どもたちの手で、生まれたときの思い出を親子で一緒に振り返ったり、将来の夢を一人ずつ発表したりしました。また、子どもから親へ親から子へ書いた手紙を交換し、普段なかなか言葉では伝えられない感謝の気持ちの交流に、涙ぐむ保護者の姿も見られました。10年後に迎える成人式で、全員が笑顔で小学校生活を振り返ることができるように、これからも家庭・学校ともに子どもたちの成長を支え、見守っていけるようよろしくお願ひいたします。

租税教室



税の役割を学びました

1月26日（火）、租税教室を開催しました。税理士の立石長男さんが、講話やDVDを使って、6年生に税の仕組みや意義、私たちの生活との関わりについて分かりやすく説明してくださいました。普段あまり考えることのない税金について、社会科の学習と関連づけて理解を深めることができました。

記録的な寒波、寒来

25日（月）は、強烈な寒波の影響で、臨時休校を余儀なくされ、始業時刻を遅らせた翌日も、子どもたちはまだ残っている銀世界に、寒さも忘れ、雪合戦などを元気に楽しんでいました。事故やけがなく安心しました。



寒さも忘れ大はしゃぎでした

2月の行事予定

※ 2月の安全指導…2の2

- 1日(月)まつぼっくり読み聞かせ(1組)
- 4日(木)PTA防犯パトロール
- 5日(金)市来中学校一日入学、入学説明会(6年生)
- 9日(火)市来小学校一日入学、入学説明会(入学予定者)
- 12日(金)命の日、市特別支援学級部会お別れ遠足
家庭学習強調週間(18日まで)
- 15日(月)集金日(17日まで)
- 16日(火)高齢者との交流(1年生)
- 20日(土)かるたとり大会(アクアホール)
PTA防犯パトロール、青少年育成の日
- 21日(日)市来幼稚園おたのしみ会、家庭の日
- 23日(火)ぴょんぴょん大会(なわとび)
PTA総務委員会、PTA理事会
- 24日(水)クラブ活動見学(3年生)、PTA理事会
- 25日(木)学校保健委員会

3月の主な行事予定

- 2日(水)授業参観・学級PTA、家庭教育学級閉講式
- 4日(金)6年生を送る会、お別れ遠足
- 10日(木)お別れ会食(6年生)
- 13日(日)市来幼稚園奉仕作業
- 15日(火)市来中学校卒業式
- 17日(木)市来幼稚園卒園式
- 24日(木)第6・9回卒業式(4~6年生)
- 25日(金)修了式
- 29日(火)辞任式、PTA送別会